
Empresas de transporte de cargas sugerem medidas para marco regulatório

Representantes de empresas de transporte
 rodoviário de cargas apontaram na última quinta-feira (19) sugestões 
para o futuro marco regulatório do setor. Eles participaram de audiência
 pública na comissão especial da Câmara dos Deputados que analisa o 
tema.
O presidente da Federação das Empresas de Transporte de Cargas, 
Flávio Benatti, destacou a necessidade de regulamentar a entrada no 
mercado de transporte de minérios e grãos. Segundo ele, a última 
discussão sobre o tema no Congresso resultou em uma lei que não tratou 
da reserva de mercado nem organizou a concorrência (Lei 11.442/07).
“[A lei] saiu de forma tão mutilada que acabou criando distorções. 
Por essa concorrência desleal, houve um desaquecimento da economia do 
setor, com uma sobra de 300 mil caminhões no mercado que estão se 
batendo para levar a carga no País”, criticou.
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